

◇ 犬の糞害・お願い ◇

7月号からお伝えしている、犬の糞害について、12月になる今も道路や屋敷内で見かけます。

9月27日(火)には自転車に乗った小学生が路上の糞を避けようとして転倒し、頭を打つという事故がありました。



他にも糞を踏んで困った人も多くいます。

今回は大事には至らなかったものの、大きな事故につながることもあります。多くの方は管理をしっかり行っていて、一部の方だと思います。ペットの管理は飼い主の責任で、よろしくお願いします。あなたやってませんか?糞を始末する道具を持たずに散歩する。人が見ていないかったら始末をしない。心がけますよ!

◇公民館広場の利用制限・お願い◇

~芝の植付と養生のため~

砂埃防止のため、公民館広場に芝(イヌシバ)を植え付け、根付くまで芝の養生をします。そのため12月末~2月末まで広場への立入り制限します。

日頃、公民館周辺の住民は広場からの砂埃で洗濯物が汚れる、家に砂が入る等で困っていました。また雨天時はぬかるんで公民館広場が使用できない等の問題もあり、改善の必要がありました。街づくりプラン賞の支援をうけて公民館の緑化(広場の芝植付等)を実施することで、砂埃の防止、北側フェンス沿いの緑化ができます。今後は皆が楽しむ広場に変身します。ご協力をお願いします。

◇ お願い ◇

公民館広場で、放課後や休日に児童生徒や幼児が各々の時間を過ごしていますが、一部に危険な行為や迷惑行為もあり、注意していかなければなりません。ご家庭においても再度確認をお願いします。

公共の場で皆が気持ちよく、安全に過ごせるよう気配りができる! 大切です。

○ボール遊びは禁止です。[周囲で遊ぶ児童や公民館窓ガラスにボールが当たり、以前ガラスが割れる被害がありました。また道路や周辺の家にボールが飛び危険です。]

○遊ぶための道具(板切れ等)を持ってきたら、帰るときに片付けて放置しない。

○ゴミは持ち帰って! またはゴミ箱に入れて! お菓子・パンの袋、飲み物のパック、弁当の容器、ペットボトル、空き缶、ガムなど色々なゴミが散乱しています。分別もよろしく!

○キックボード等に乗って道路で遊んだり、道路に飛び出さない。 [公民館前の道路はときどき遊び場になっていて危険!]

○掲示しているポスターを破らない。ポスターや壁・廊下等に落書きをしない。

○周囲の植え込みの花や木の枝を折ったり、添え木を抜いたりしない。植え込みを荒らさない。

○ガラス窓やドアを汚さない。施設設備品を壊さない。

○時々、カード、ゲーム、ボール、バット、キックボード、自転車、子ども洋服などが放置されています。子どもが帰宅したら、忘れ物がないか、声をかけて下さい。



壊されたゴミ箱 と ブランコ

◇ 自治会費口座振替お願い ◇

自治会費の口座振替は毎月10日です。前日までに口座の確認をお願いします。

◇ 公民館休館日のお知らせ ◇

公民館年末年始休館日

12月29日(木)~1月3日(火)



おきなわ国際協力・交流
フェスティバル2016.11.19
~開会式セレモニーに児童6人参加~



◇ 第16回てだこウォーク ◇

開催日: 2017年2月4日(土)・5日(日)

受付期間: 11月7日~2017年1月31日(火)

コース: 4.2km、3.0km、2.0km、1.0km、5km、

3km、婚活ウォーク、歴史ガイド(5km)、

※詳しくは広報に折り込みのチラシで。



じゃが芋の芽

“寺子屋のようす”

公民館では「地域こども学習活動支援」として小学生を対象として、毎週火曜日と木曜日の二回祝祭日は休み寺子屋を開いています。平成二三年七月からスタートし、五年になります。現在支援員は9名で、メンバーも変わってきてます。皆で頑張っています。子ども達との学習は困ったことがあります。楽しんでいます。あなたも参加しませんか?

今年は九月から月一回の卓球の日を設けています。また、十月からは習字の勉強も始めました。子ども達は楽しみに待っていて、今度はいつと聞いています。卓球も上手になっています。元気一杯で行儀が良くなりました。

“ふれあいガーデン”

みんなの憩いの場に!

ふれあいガーデンのメンバーはガーデンが自治会皆さんのがんの憩いの場になるようにと周辺の景観にも力を入れています。特に力となっているのが神里さん(9班)と國仲さん(2班)、小嶺さん(1班)です。台風で倒れたハイビスカスの支柱を取替えました。今、ハイビスカスも満開で、きれいに咲いています。

ガーデンではローゼル、バナナ、カボチャが収穫の時期で、共同農場ではじやが芋が芽をだしています。楽しみにしていて下さい。ローゼルは、今赤くなり採り頃です。

欲しい方はガーデンに来て、声をかけて収穫してください。お気軽にどうぞ!! ローゼルは赤い「がく」を食します。赤い色がきれいでサラダや和え物のトッピングとしても、ジャムとしても利用できます。カップに入れ、お湯を注ぐだけで甘酸っぱい紅茶のような美味しい飲み物ができます。お試しあれ!!



じゃが芋の芽